

? Comment lutter contre la propagande des wahhabites

<"xml encoding="UTF-8?>

Comment lutter contre la propagande des wahhabites ?

Au nom d'Allah Le Clément, Le Miséricordieux

O Allah ! Prie sur Mohammed et sur les gens de sa Famille

?Comment lutter contre la propagande des wahhabites

Téhéran(IQNA)- Une présence dans les différents réseaux sociaux peut permettre de lutter contre cette guerre cognitive.

Hodjat-ol-islam Ruhollah Abbaspour, responsable des activités culturelles de l'Agence de presse Rassa, a déclaré que la guerre cognitive était une guerre psychologique sans conflits armés.

«

Une présence dans les différents réseaux sociaux peut permettre de lutter contre cette guerre cognitive. Les médias sont l'outil le plus important, ainsi que les blogs et les chaînes satellites. Une des tactiques est le repérage des points faibles de l'ennemi. Une des particularités de l'Iran est qu'il est constitué de religions et de groupes ethniques différents.

C'est aussi le cas avec l'islam qui comporte plusieurs branches se divisant chacune en plusieurs groupes différents. Un des objectifs de l'ennemi est de monter ces groupes les uns contre les autres.

Cela a conduit dans les pays musulmans, à deux islam, un islam américain et un islam authentique. L'ennemi a réussi à propager des interprétations différentes de la religion et à créer des problèmes comme la présence des wahhabites qui propose une interprétation erronée de l'islam.

Bien entendu, les sunnites n'acceptent pas les wahhabites qui ont réussi cependant à s'introduire dans le domaine virtuel et à susciter des questions pour diviser la communauté.

Les religieux doivent lutter de toutes leurs forces, il faut que cela commence à la maison

quand les parents seront capables de répondre aux questions des jeunes, et se propage dans la société avec le rejet de tout ce qui peut porter atteinte aux bases religieuses. Ce sont les centres d'enseignement islamique qui ont la responsabilité de répondre aux questions suscitées par les wahhabites. Les universités ont aussi un travail à faire dans ce domaine. Les centres islamiques et le centre de propagande islamique ont travaillé mais il reste encore beaucoup de choses à faire.

Tous les gouvernements investissent dans la présentation de leur culture (....). Les ennemis ont souvent réussi dans le domaine virtuel, nous devons nous organiser pour agir de façon très large et chercher à occuper les réseaux d'information », a-t-il dit

Source : Musulmans Shî'ites de France